

25 et 26 FEVRIER 1974

SPICHEREN et BERHEN IES FORBACH .-(57)

Deux habitants de SPICHEREN, apercevaient il y a quelques jours un objet de couleur orange rougeâtre qui se déplaçait très lentement à cent mètres d'altitude. Après un virage à angle droit, il disparaissait subitement.

Lundi, vers 19 h 50, le même phénomène se reproduisait au-dessus de la localité, devant plusieurs personnes.

Enfin, le lendemain, Mardi, ce furent deux gendarmes de la brigade de BERHEN IES FORBACH, alertés par un témoin, qui suivirent à la jumelle, pendant plus d'une heure les évolutions du mystérieux engin.

"**FRANCE SOIR**" du VENDREDI 1er MARS 1974.

(envoir de H. ALLAVENA)